



News Release

Communiqué

N° 89

Le 11 mai 1992

M. WILSON ANNONCE LA PARTICIPATION DU CANADA À EXPOMIN 92 AU CHILI

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé la participation d'une importante délégation canadienne représentant les produits et les services miniers à l'exposition sur l'industrie minière EXPOMIN 92, qui aura lieu à Santiago (Chili), du 12 au 16 mai 1992.

L'exposition EXPOMIN, qui s'est tenue pour la première fois en 1983, est la plus grande de ce genre au Chili et l'une des premières tribunes commerciales d'Amérique latine; elle attire des participants du monde entier. Soixante-dix-neuf sociétés canadiennes seront représentées à EXPOMIN 92, soit la délégation étrangère la plus nombreuse de l'exposition.

«Je suis très heureux de constater le niveau élevé d'intérêt manifesté par les représentants de l'industrie minière canadienne à l'égard du Chili, a déclaré M. Wilson. Le Chili est l'un des marchés d'exportation les plus importants pour nos entreprises de matériel et de services miniers, ainsi que la principale destination pour les investissements canadiens à l'étranger dans ce secteur.»

«Les débouchés qui s'offrent aux fournisseurs canadiens au Chili sont substantiels, surtout dans les secteurs des technologies environnementales et du traitement des minerais, qui sont prioritaires pour le gouvernement chilien», a ajouté M. Wilson.

Les exportations canadiennes d'équipement minier vers le Chili étaient supérieures à 20 millions de dollars en 1991. Depuis 1989, des sociétés canadiennes ont investi plus de 2 milliards de dollars dans des propriétés minières du Chili, ainsi que dans des installations de traitement secondaire afin d'accroître la production de minerais à valeur ajoutée.